

591S66

16

Caldera

- Diario Atacama

## Taller de teatro de la UDA estrenará nueva obra dramática

"Menia" es pieza que presentará el grupo de 15 actores de Caldera.

**E**l próximo viernes 27, a las 20:30 horas, el anfiteatro del campus del Centro de Desarrollo de la Universidad de Atacama en Caldera, debutará el taller de teatro "Café extremadamente escénico" de esta casa de estudios superiores, con la obra "Menia" del dramaturgo calderino, Enrique Rivera Wastavino y dirigida por Juan Manuel Cáceres.

La entrada será absolutamente gratuita por lo que se invita a toda la comunidad a disfrutar de esta obra teatral que promete tener tanto éxito como la estrenada durante la pasada temporada estival "Naftalina, cartera vieja".

El autor Enrique Rivera señaló que la obra dramática tiene un estilo griego que consiste en un teatro dentro del teatro, en el que participan 9 personajes que desarrollan una historia en la época moderna y antigua. "Nuestro trabajo lo hemos desarrollado durante tres meses para lograr preparar la presentación que esperamos tenga tanto éxito como la pieza teatral de los años 40, "Naftalina, cartera vieja" que presentamos en el verano pasado".

Agregó que en el taller participan 15 personas y aunque no todos tienen asignado un papel en la obra, los integrantes que no actúan se deben encargar de vestuarios, escenografía, maquillaje, iluminación de manera que todos deben trabajar para mon-

tar con éxito esta nueva obra dramática.

Con respecto al balance del este taller, el joven dramaturgo calderino indicó que "ha sido positivo porque las personas participantes han adquirido mayor experiencia y personalmente, estoy conforme porque he logrado montar dos de mis obras escritas y la Universidad de Atacama me ha dado la posibilidad de dar a conocer mi arte".

Aseguró que sin el apoyo del director del taller de teatro habría sido casi imposible alcanzar los resultados positivos que han obtenido en estos años de trabajo porque "el siempre nos está incentivando a continuar en las secciones de ensayo que se realizan los días miércoles y sábado, durante dos horas de expresión corporal, modulación, respiración, desplazamiento, entre otras materias".

Por otro lado, Enrique Rivera precisó que la experiencia como dramaturgo que ha adquirido con este taller de teatro le ha enriquecido en su parte creativa e indicó que "cuando uno escribe te imaginas lo que la otra persona está escuchando y eso me permite darle las características de los personajes que debe ser llevados a la realidad por los actores del taller".

Añadió que "la experiencia más importante para un escritor es ver en escena a sus personajes, más aún si son buenos



Enrique Rivera Wastavino, dramaturgo calderino.

actores quienes los encarnan son capaces de percibir sin problemas la orientación que el autor les quiso dar en el desarrollo de la pieza dramática".

### OTRAS ACTIVIDADES

Por otra parte, Shirley Alballay Olgún del Centro de Desarrollo de la Universidad de Atacama informó que se realizarán importantes actividades culturales durante el próximo fin de semana, entre los que se destaca la presentación del taller de folclor de esta casa de estudios.

Este evento se realizará el sábado 28, a las 20:30 horas, en el anfiteatro del campus y consistirá en el debut del grupo folclórico que inició su trabajo en mayo de este año y que está compuesto por niños de 8 a 17 años. En

su presentación estarán acompañados de un conjunto copiapino de basta trayectoria".

Para el lunes 30 de agosto, está programada la inauguración de la exposición plástica de Sandra Zuleta e Ignacio Sills, ambos famosos pintores copiapinos. La muestra permanecerá abierta durante dos semanas en la galería de arte del Centro de Desarrollo Cultural.

Además, para el martes 24 de agosto, a las 19:00 horas, en el salón del Centro Cultural de la UDA se efectuará la ceremonia de certificación de los cursos de capacitación de buzos mariscadores para cultivos marinos, dictados por Fosis y con la colaboración de nuestra casa de estudios superiores y Kolping Chile desde el año 1998.

"Estos cursos estaban insertos dentro del programa "Chile Joven" y consistió en preparar en un oficio a los adolescentes que no terminaron sus estudios medios o básicos. El objetivo era rescatar a estos jóvenes para que puedan incorporarse a la vida laboral y dando al gran éxito de este actividad en la ceremonia de clausura estarán presentes importantes autoridades de la región". En el programa de la ceremonia están contempladas las palabras del director ejecutivo de Kolping Chile, Mariano Muñoz; un número artístico a cargo del grupo de malabarismo de la UDA; discurso del director regional de Fosis, Iván Apurahal y finalmente, la intervención de un alumno egresado para proceder a la entrega de certificados.

## Taller de teatro de la UDA estrenará nueva obra dramática [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Taller de teatro de la UDA estrenará nueva obra dramática [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)